

# DEPORTES

Año I.-Núm. 20

Mahón, 11 Noviembre de 1935

Precio: 15 Cts.

## ANALIZANDO ACTITUDES

Al leer con minucioso detenimiento el suelto que va insertado en el "¡Goal!" del 4 de Noviembre, dirigido a la opinión pública por los dirigentes del C. D. Menorca y en el que ponen de manifiesto que debido al encuentro que en el terreno de la calle de San Carlos tenía que efectuarse a beneficio del equipier unionista Juan Pons, aún sin habérselo notificado oficialmente, por ser el partido benéfico suspendieron el que tenía que jugarse en su campo entre el Juvenil del Menorca y un combinado de la escuadra, cuyo partido, dicen, tenían concertado desde el 29 del pasado mes, no he podido comprender el loable rasgo de los indicados señores, ya que sería comprensible la suspensión cuando se llevara a efecto un encuentro con taquillaje y no gratis como el suspendido. Además conocedor el Comité Local, y en éste el representante menorquista, del objeto de nuestro propósito y concedida la autorización oficial para llevarlo a efecto, bien podía haberse dado el caso de que lo por ustedes realizado fuera anticipo de lo que con rasgo justo y humanitario fácil hubiera sido el ordenárselo el ya nombrado Comité.

Como al dirigirse a la opinión parece quieren dar a entender si obramos de mala fe con nuestro olvido para con ustedes, los que organizaron este encuentro, y al propio tiempo el de los hermanos Anglada y el de Morro, con el sincero aplauso de esa opinión invocada por sus señorías, y todos los que humanamente sea preciso el hacerlos, es por ello que con su célebre nota nos vemos precisados a dar a conocer el por qué de no haber notificado oficialmente a los filantrópicos señores directivos azulgranas, y poner al descubierto su forma de organizar y suspender partidos. Vamos a ello.

Al tener conocimiento de la precaria situación de la familia de los hermanos Anglada, se pensó en que jugara la Unión contra una Selección, lo cual fué manifestado al ex equipier del Menorca M. Borrás, el cual no vaciló, con altruista proceder, en ofrecerse incondicionalmente y que podíamos contar, desde aquel momento y para

tal fin, con él y los demás equipiers del Menorca. Motivó ello una carta de la Unión a la Junta directiva del Menorca, manifestándole que por mediación de M. Borrás y Costabella, sus equipiers se habían ofrecido espontáneamente para el fin expuesto, por lo que esperábamos no les negarían la autorización para que celebraran el partido, anticipándoles las gracias por actitud tan noble y generosa de los que por M. Borrás eran representados.

Pues bien. Esta carta—y eso es lo que debieran decir a la opinión—no fué ni tan siquiera contestada por los directivos menorquistas. Y si el partido se llevó a efecto fué por las solventes palabras de M. Borrás, Costabella y J. Anglada ya que aún el sábado, víspera de la celebración del encuentro, nos faltaba—y no la tenemos aún—la notificación oficial y el acuse de recibo de nuestra carta, más la autorización para que sus jugadores celebraran el citado partido.

Ante tal proceder de estos señores directivos, cuando ya efectuado el partido, al que acompañó el éxito que era de esperar y más tratándose de lo que se trataba, la Unión Sportiva dirigió una carta, no a los dirigentes del Menorca que habían dado la llamada por respuesta, sino a sus jugadores, carta que fué entregada en manos de Costabella agradeciéndoles oficialmente el que hubieran contribuido ellos—no los *altruistas* directivos—a mitigar en lo posible el dolor de una familia que se encontraba en trances apurados.

Y para demostrar que esa nota, en la que dan cuenta de la suspensión de un partido, es un ardid para sorprender la buena fe de la afición deportiva, tenemos, señores dirigentes del Menorca, otro botón de muestra en el caso Morro, cuyo percance tuvo efecto, como saben ustedes, en un partido Unión-Menorca, siendo ocasionado en un momento desgraciado por uno de sus jugadores y por el que además de no contribuir en nada a favor de su curación y a pesar del elevado coste que ésta nos acarrea, no solo se han inhibido en tal asunto sino que cuando hemos celebrado partidos para sufragar los gastos ocasionados por el citado accidente, ustedes no tan solo no suspendieron sus partidos, sino que hasta llegaron incluso a anunciarlos en un coche, con corneta y platillos y taquilla gratis.

Y es que el odio a los colores unionistas les arrastra hasta dejar en el olvido sagrados deberes humanitarios. Para terminar, vean los verdaderos deportistas, el sacrificio hecho por estos señores cuando el beneficio del jugador unionista Juan Pons suspendiendo un partido que debía efectuarse gratis. He ahí su noble gesto. La Unión Sportiva no efectuó partido el día que hicieron dichos señores el partido a beneficio de J. Anglada. Sin tener de ello conocimiento oficial, no insertó *nota alguna en la prensa* y no efectuando partido creyó prestar solidaridad al aludido jugador.

Sepan pues, que procediendo así, con notas o sin notas a la opinión pública pero con actos faltos de hidalguía y generosidad no vibrará la opinión en favor de ustedes y en cambio sí conseguirán hacer reír a esa misma opinión, a la cual se han dirigido, que se va convenciendo, cada día más, del ínfimo valor de sus grotescas e hipócritas payasadas.

Los buenos sentimientos hay que demostrarlos en la práctica y en el ejercicio de los actos que se realizan. Y obrando en tal forma, magnánimos señores, conseguiréis el aplauso de esa opinión que invocáis desde las columnas de vuestro órgano "¡Goal!" en su última y fantástica aparición.

UNA PERSONA CONOCIDA

**Stilográficas**

La variedad más extensa

**Casa Busutil**

**CASA SAURA**

Instalaciones y Reparaciones eléctricas  
Especialidad en tubo VERGMAN

Pi y Margall, 14

MAHON

## El deportivismo de ciertos señores

El señor C. ha manoseado ya tanto el ojal de la cartera que encierra su pasión, que hoy se puede decir, sin temor a yerros, que esa cartera, sin querer, se le desabrocha y la oleada de la pasión que siente usted por su club favorito, le arranca de su pluma frases que comprometen su honorabilidad de escritor deportivo imparcial, que usted mismo ha querido patentizar con sus escritos en "¡Goal!", inflamados de un hábito engañoso, que conforme vaya usted avanzando más y más, éste ira traicionándole.

Supongo que la "tesitura" en que se ha colocado "¡Goal!" será para usted equivalente a la "tesis", palabra que denota conclusión o proposición. Pues para mi y para los músicos "tesitura" es la altura propia de cada voz o instrumento.

¿Qué usted quiere escribir en términos musicales? Conforme. Hágalo usted como le plazca; mas no olvide nunca al escribir un artículo, desplegar las varillas de su paraguas como en este último ha hecho, pues de no estar usted en lo cierto, el chaparrón será inminente por mi parte, ya que DEPORTES, que tiene la amabilidad de publicar mis desahogos en defensa de lo que es de justicia defenderlo, es un semanario tan digno como pueda ser el "¡Goal!" de sus amores. Y si hoy se ve en un imperioso deber de atacar, no es deportivo ni caballeroso el que el ya citado semanario pretenda y trate a DEPORTES como un *papelucho* cualquiera.

Y al escribir en defensa de "¡Goal!" tenga presente, que este hiere a mansalva, a traición, con un dolo dignos de un Judas Iscariote. Y si no está conforme señor C. repase bien los escritos del referido semanario. DEPORTES por el contrario, acusa, delata y menosprecia a todos los falsos, a todos los indignos de mirarlos siquiera a la cara, a los que no tienen más que ambición de figurar en algún cargo, y que están muy por bajo de nosotros, a los que no son capaces de tratar con dignidad las cuestiones deportivas. Por eso y nada más que por eso, soy yo partidario de su tesis y no de la "tesitura", según usted, de "¡Goal!"

¿Le pesa a alguien la carga que ellos mismos se han creado? Que intenten si pueden, arrojarla. Mas con dignidad y no queriendo cargar a otros sus mismas culpas. Y respecto a la anterior pregunta en su día habrán de soportar los Sres. de "¡Goal!" y otros más, el peso de nuestras acusaciones, las cuales son gravísimas; acusaciones que hoy no hacemos, por ser más deportistas de lo que nos suponen todos los de la redacción de "¡Goal!", ya que al hacerlas hoy, sería otro golpe fatídico para el fútbol menorquín. Acusaciones que, según resulte del fallo de la Federación, demostrarán al público hasta que grado llegó, para con la Unión, la traición de un elemento que hoy ostenta un alto cargo futbolístico, cuyo nombre omitimos hoy para no indignar más las pasiones que hartó lo están ya —A.A.A.

## Para el Comité de Fútbol

Guiado siempre del buen deseo de que el deporte del balón redondo prospere y que se manifiesten elementos de valía, expondré algunas consideraciones, para que los encargados de velar por el sostén del mismo, dicten normas que despierten en la afición, el deseo de que nuestra isla pueda llegar a reunir un lote de jugadores capaces de competir con los elementos peninsulares.

Toda la afición futbolística sabe que cada pueblo de la isla tiene su equipo de fútbol. Pues bien: recordemos que en el actual campeonato, tuvieron que retirarse el Villarcarlos, San Luis y Alayor; las causas bien conocidas son de todos y son ellas, la modestia de las sociedades mantenedoras de aquellos equipos, que no pueden con las cargas que representan hoy los gastos de un campeonato.

No olvidaré tampoco a las sociedades de Ferrerías, San Cristóbal, Mercadal y Fornells, que me consta no acuden al campeonato por los mismos motivos.

El Comité menorquín, debería interesarse por este asunto ya que es sabido que en todos esos clubs modestos, existen elementos, que bien educados y entrenados deportivamente, serían jugadores de primera categoría. Y que si en su club no podían hacer carrera, viéndoles actuar otros directivos, podrían traspasar su ficha y de esta forma se llegaría a la completa selección de lo bueno y de lo mejor.

Creo no estaría demás, una asamblea constituida por un miembro de cada Club existente en la isla y que reunidos con el Comité en pleno, trátasen de este asunto y con lo que de esta reunión resultare, interesar de la Federación, sino todo, parte de lo que pudiere faltar, para llevar a feliz término lo que en definitiva se acordare.

Esta es mi modesta opinión, que traspaso al Comité menorquín, si éste la quiere aceptar, para ver si en su día podremos la afición deleitarnos con algún once, que sea la pesadilla de los de primera categoría.

MORRO

### COMENTARIOS

## Han terminado los campeonatos superregionales

La décima y última jornada de estos campeonatos ya ha sido jugada. Seguidamente va a empezar el Torneo de Liga, la competición de fútbol más reñida de la temporada. Vamos a hacer un resumen de lo más notable que ha pasado durante el tiempo que han durado estos campeonatos.

Se acordó que este año se constituyeran seis grupos, cada uno formado por seis

equipos de la misma región o de alguna de sus vecinas. Se escogieron en cada grupo los equipos más potentes por lo que han participado en ellos los clubs mejores que tiene España. Pero, muchos de estos conjuntos nos han defraudado, pues con equipos modestos en extremos, han logrado obtener una derrota *honrosa*. Para ellos estos campeonatos no tenían demasiada importancia. Lo que les interesa es el Torneo de Liga. A su vez, los equipos sin historial han querido demostrar que con entusiasmo se puede vencer a un conjunto de ases. No hablemos más en general y particularicemos. En el grupo catalán como era de suponer, se ha proclamado campeón el Barcelona. Su triunfo se ha visto empañado por un empate con el Español. A pesar de esto su triunfo ha sido absoluto. En el torneo de Liga se encontrará con equipos de más categoría y entonces se podrá ver lo que vale su conjunto, calificado de inmejorable. El Badalona ha quedado subcampeón, clasificándose delante de dos equipos de talla, el Español y el Sabadell. Estos dos clubs han fracasado algo, probando el primero numerosos equipiers para dar con el conjunto deseado.

El grupo galaico-astur ha sido poco interesante, pues sólo un equipo se ha destacado de los otros, quedando campeón el Oviedo. Unión de Vigo ha logrado el segundo lugar en la clasificación. El Celta no ha obtenido un puesto honorable para su valía.

El Madrid, campeón del grupo central, ha tenido que hacer esfuerzos inauditos para colocarse en primer lugar, debido a que el voluntarioso equipo del Zaragoza le discutía el triunfo. Es campeón, pero los aragoneses por un punto de diferencia han perdido una buena ocasión de demostrarse. El Athletic vencido otra vez por el Madrid ha quedado el tercero. Ha sido uno de los campeonatos más disputados.

El Arenas y el Irún han empatado a puntos, pero campeón ha quedado el primero. Estos dos equipos hasta la última jornada han estado en lucha continua. Por tal motivo el campeonato estaba indeciso. El Athletic de Bilbao no ha cumplido, mucho menos el Osasuna y Donostia.

Tres equipos en el grupo levantino se disputaban la supremacía, resultando el triunfo para el Murcia. El Hércules en lucha con el Valencia, ha quedado subcampeón. Ha sido el grupo más interesante de los seis que componen estos campeonatos.

El Sevilla, campeón de Andalucía. Subcampeón el Xerez: Entre los dos la mínima diferencia, por lo que al equipo sevillano no le ha ido de perlas como pensaba. El Betis se ha repuesto, logrando vencer al campeón de España.

Esperemos el torneo de Liga, que nos dará la solución de estos triunfos y fracasos de los equipos en los finidos campeonatos superregionales.

GONZALEZ  
(Equipier del P. Unión)

Mahón 7 Noviembre 1935.

## En el mundo de los justos

Leyendo el otro día el semanario "¡Goal!" cierto párrafo me sugirió una idea. La de visitar el mundo de los espíritus. Un mundo que no existe para mí, pero que dicen que existe. Dice así el párrafo, refiriéndose a una reseña de un partido de foot-ball, publicada en DEPORTES:

"Lo que no aclara es si estaba durmiendo el *sueño de los justos*".

Nada más fácil de aclarar, pensé yo. Con trasladarme al otro mundo y preguntar por él, asunto aclarado.

Como es de suponer, para tal viaje, me tuve que suicidar. Teniendo, empero, la precaución de tomar billete de ida y vuelta. Realicé el viaje a pié, detrás de la carroza fúnebre, pues ni en broma quise meterme en el ataúd.

\* \* \*

Llegamos. Hace un sol espléndido. No se ve ni una estrella. Hay mucha animación por las calles. Pregunto el motivo de tanto bullicio y se me contesta que es el Mes de los Difuntos. Pasa un espíritu maligno voceando "¡Goal!". También he visto letreros luminosos, recomendando "¡Goal!" contra los insomnios.

En la plaza del Loro, encuentro al señor B. Saludos y frases no acostumbradas. Le interrogo. Está harto de estar entre los *justos*. Esto no es vida, me dice.

—¿Mucho trabajo?

—Mucho. Estoy empleado en las oficinas de Filiación General, en las que se registran la entrada de los que llegan a este mundo.

Aproveché la ocasión, Nadie mejor que él para informarme sobre lo que a mi me interesaba.

—¿Sabes si ha llegado, no ha muchos días, el señor Llobera, que se durmió durante el partido Menorca-Isleño?

—Puedo asegurarte que aquí no está. Al menos hasta hoy.

No necesitaba saber más. Nos despedimos y emprendí el regreso para el mundo de los vivos. El aire aquel se me hacía irrespirable. La falta de costumbre.

Lo que no estaba aclarado ahora lo está. Señores de "¡Goal!", el señor Llobera no duerme "el sueño de los justos". Si acaso, que no lo creo, el de los *injustos*.

¿Aclarado?

E. P. D.

## PUNTERAZOS

Puede que a Borrás se le olvidara narrar, en su interviú con un redactor de este semanario, la descalificación de que fué objeto por parte del hoy descalificado por dobles señor Gomila y puede que la tal mancha la haya podido borrar trabajando en una fábrica de goma.

Fero puede también, señores goalísticos, que en la misma fábrica haya quien pudiera ser el representante de las manchas, sin descalificación y sin poderlas borrar y no por cierto de las que limpian.

Y para informes, se pueden pedir a Galmés, Vera y Rogelio, víctimas del hombre *liquida y sin mancha*.

El director de DEPORTES va "con la frente alta".

"...Y con el mazo dando".

¿No lo sabían ustedes?

¡Menos mal que escriben bien!

"Pero la primera tanda finó con un 6 a 2, pues, después se castigó al Menorca con un penalty que Llofriú transformó".

¡Olé las plumitas del Lorito!

Los de casaca cambiada, señores humoristas de "¡Goal!", suelen situarse en las inmediaciones de la terraza del café del Stadium, en los días de partido, teniendo la ventaja en caso de que el equipo de *sus amores* sufra algún contratiempo, de poder acudir al retrete, próximo a la guarida de tales *menorquistas*, a propósito para estos casos de extrema necesidad.

El que tira la piedra y esconde la mano no es el señor Sainemef, sino otro que nunca la escondió y que no es tampoco el joven director.

¿Verdad que usted la vió Mister White?

"¡Goal!" afirma, una vez más, que somos el mejor periódico deportivo.

Gracias mil, por la propaganda gratuita. A pesar de que esto de ser los mejores, estábamos convencidos desde vuestra aparición.

¡Serán guasones!

Dice el mismo rotativo, que la venganza no es una regla deportiva. Y eso, señores, aquí puede decirse, pero no sabemos como pensarán sobre el particular los del campo de San Nicolás...

Manifiesta el órgano que hacen en la cuesta de la Abundancia—¿será por eso que hacen muchos?—que en Ciudadela hay ahora mucha limpieza.

Y sin duda alguna, la habrá algún día aquí en Mahón. Y será grande.

S'espia mos conta aquesta setmana lo que ha descobert:

...Que's motius d'haver copiat s'altre setmanari aquell xiste de "El Hogar y la Moda" qui parlava de "corsés", és degut a que un des seus redactors l'hi agrada aná molt cenyit..

...Que no deim qui és per por de fer *blanco* encara que sabem que és *negre*...

...Que es club blau grana, temps enrera, va pagá un deute en copes; i el Sr. Pavia va exclamá: "Vale más algo que nada".

...Que en el Menorca no cobren primes per partits guanyats...

..Que allá fan quarts i parts...

...Que són tres es jugadors preferits...

..Que s'interviú d'en Quines Coses és una falornia ..

...Que si "¡Gol!" hagués sortit es dimars es barbers no hagneren tingut feina...

...Que si "¡Gol!" no va publicá, a degut temps, sa descalificació de s'árbit Sr. Gomila, va ésser perque era germá d'un directiu del Menorca...

...Qu'están encaparrats en mostrá ses orelles cada moment...

...Que no van resenyá es partit de seleccions jugat a Ciutadella i es que va jugá el "Petit Unión" a Villacarlos perque no ho sabien...

...Que a pesar de tot continua essent "el semanario mejor informado"...

...Que el Menorca vol fitxá s'extrem es-querria del Iluro...

...Que aquest demana un bon destino i unes *satisfaccions* cada setmana ..

...Que dijous passat mister White feia de bombero amb motiu d'haver-se iniciat foc a una casa des carrer de San Jordi...

...Que ho va fer per temor a que's foc es propagués fins a s'estadium mahonés...

...Que s'administrador i corredor d'anuncis des setmanari "¡Gol!", té una porció de kilos des mateix per vendre...

...Que aquest viu a sa plassa d'Espanya...

...Que el Menorca ja comença a afer preparatius per es partit de benefici a n'en Morro que té en projecte...

...Que com que van ésser ells es causants de sa desgracia que pateix es jugador unionista, pensan donar-li una grau solemni-dat...

...Que aquest partit tindrà lloc es dia 14 d'abril de s'any que ve, aniversari de sa trencadura...

...Que aquest partit es fa, a requeriments de n'Adriático...

PROXIMA REAPERTURA

Ferretería de JOSE VIDAL

Calle Hannóver, 29

Consulte precios de la nueva batería de cocina **LEJONAL**

PARA ACEITES VIRGENES PUROS DE OLIVA COLOR ORO NATURAL Y CAFES DE LAS MEJORES PROCEDENCIAS  
**JAIME BALS SEGUI**  
Suc. CASA FERRE (Detalle)  
Pintor Calbo, 23.-MAHON

# Partidos amistosos

EN EL CAMPO DE LA UNION

**Athletic de la U. S. 1 Germanor 1**

Athletic: Tuduri, Lorenzo, Gerónimo, Enseñat, Ponsetí, Gonzales; Carlos, Abelardo, Andreu, Carreras, Olives.

Germanor: Meliá, Vidal, Llabrés; Jordá, Triay, Aguado; Fábregues, Previ, Carretero, Sintés y Astol.

En la primera parte el dominio ha sido alterno, marcando el Germanor, por mediación de Fábregues su único goal.

En la segunda el dominio ha correspondido a los atléticos, embotellándolos, marcando el goal del empate Ponsetí.

Actuó de árbitro en la primera parte el jugador unionista Masot, dejando pasar bastantes faltas.

En la segunda arbitró Riudavets, meta del Menorca, anulando injustamente un goal a los propietarios del terreno.

El partido fué reñidísimo.

Distinguiéndose todos por su entusiasmo y en cuanto a juego de calidad fué de destacar la formidable actuación del directivo menorquista señor Vidal, por parte del Germanor, que fué, como en el partido del Stadium, el mejor de los veinticuatro.

EN EL CAMPO DE LA UNION

**Unión 3 Base Naval 1**

Puede decirse que bastante público acudió ayer tarde a presenciar el partido amistoso, que en el campo de la calle de San Carlos celebraron el equipo de la Base Naval y el del club propietario del terreno.

El partido fué malo, más dada la superioridad que la Unión demostró sobre su contrincante, al cual estuvo dominando constantemente. En la primera parte jugaron bien los unionistas. Pero en la segunda su juego fué algo más que deplorable y a causa de ello creemos que fué el que les marcaran un goal los visitantes, en una de sus pocas arrancadas.

Los de la Base, dignos de mejor resultado, jugaron con tesón y valentía, sabiendo defenderse bravamente. De este once, gustó mucho al público, el defensa Villar que hizo un gran partido.

Los de la Unión, como ya llevamos dicho, en la primera parte bien. Llambías, magnífico en su puesto, muy bien secundado por Lorenzo. La medular, anuló por completo el juego del ataque del once visitante. Los delanteros muy trabajadores, pero no coordinaron lo suficiente sus pases de balón. A poco de empezada la segunda parte, se retiró J. Sintés, continuando la Unión con diez jugadores hasta el final del partido.

Marcaron por la Unión y en la primera parte J. Sintés y Puigrós. En la segunda Masot consiguió el tercero y después Rabasa salvó el honor de los suyos al marcar el único goal para su equipo.

Arbitró el señor Puigrós y los equipos se alinearon con los siguientes jugadores:

Base Naval: Rubio; Villar, Ponce; Cunill, Rabasa, Otero; Soler, Bayno, Mascarell, Pérez y Qui.

Unión: Ramón; Lorenzo, Llambías; A. Sintés, Parés, Anglada; M. Luis, Puigrós, J. Sintés, Pons y Masot.

Los fondos recaudados ayer en taquilla son para sufragar los gastos que está ocasionando la curación del jugador Morro, que se lesionó en un partido Unión-Menorca, y a tal efecto se celebró el encuentro reseñado, por haberse ofrecido a realizarlo, con anterioridad y desinteresadamente, el equipo de la Base Naval, cuya actitud noble no regateamos nuestro sincero aplauso.

EN EL STADIUM MAHONES

**Menorca 5 Villacarlos 1**

Ante escasa concurrencia celebró el partido anunciado entre los equipos en el epigrafe mencionados, dándole el carácter de despedida a los jugadores Costabella y Caules que marchan esta semana a cumplir sus deberes militares destinados a Africa.

El encuentro, falto de la emoción y del interés de un partido de campeonato, fué, salvo contadísimas ocasiones, soso y aburrido.

El Menorca, sin emplearse a fondo, llevó casi siempre la iniciativa, dominando intensamente las dos partes de juego.

Terminó la primera parte con 3 goals a 0 a su favor, marcados por Adriático, Ricardo y Gregori.

En la segunda, aumentaron el score hasta 5 Ricardo y Adriático.

El Villacarlos marcó el de la honrilla por mediación de su delantero centro.

Arbitró el encuentro bien el señor Olaya.

—En Villacarlos, por la mañana efectuaron un partido el reserva del Athletic de la U. S y el del Fortuna A. V. siendo el resultado un empate a tres goals.

—En el Stadium Mahonés, y también por la mañana, se enfrentaron el Petit Menorca y el C. D. Mahonés, venciendo netamente el último por 2 goals a 0.

Los goals fueron marcados por Murillo y Camps. El Menorca incurrió en penalty que los del C. D. Mahonés perdonaron.

—El Peña Germanor se desplazó ayer tarde en Alayor luchando contra el titular, terminando el encuentro con la victoria de los alayorenses por 4 goals a 2.

—El C. D. Mahonés, que ya había jugado un partido por la mañana en el Stadium, desplazó en el vecino pueblo de S. Luis, para jugar otro partido con el titular de aquel pueblo, encajando una severa derrota.

Agotados por el partido que habían efectuado ya pocas horas hacía, no pudieron defenderse del juego desarrollado por el San Luis, venciendo hoigadamente este por 5 goals a 0.

**Norteño 5 Athletic de Alayor 0**

Ayer tarde jugaron en Fornells los equipos mencionados en el epigrafe, venciendo el propietario del campo por el resultado indicado; dominó todo el partido el F. C. Norteño. Los goals fueron marcados: 3 por Roselló y los otros dos por Llull y Redolat.

Es digno de tener en cuenta el equipo de Fornells, que cuenta con algunos elementos que prometen, y en especial por la resistencia de todos sus equipiers que no denotaron cansancio durante el partido. Arbitró el partido el aficionado don Juan García.

**Campeonato Copa Liga de España**

Ayer empezó el Campeonato de Liga de España, arrojando los siguientes resultados:

Español 1 - Barcelona 0.  
Valencia 5 - Sevilla 0.  
Athletic Madrid 1 - Racing 0.  
Hércules 0 - Madrid 1.  
Betis 5 - Osasuna 1.  
Oviedo 3 - Athletic 3.

**Campeonato de Mallorca**

En Inca jugaron en partido de Campeonato, el Constancia y el Mallorca, venciendo este último por 2 goals a 1.

# En partido de Campeonato el Ciudadella vence al Fortuna por 3 a 1

EN CIUDADELA

**Ciudadella 3 Fortuna 1**

Con el partido jugado ayer en Ciudadella por los equipos citados, terminó la primera vuelta.

El Fortuna desplazó, incompleto, Pons y Ginestet cubrieron los puestos de los titulares.

El partido fué de dominio ciudadelano desarrollando ambos onces un juego violento, siendo el causante principal, la poca energía empleada por el árbitro señor Llobera que dirigió la contienda.

El primer goal lo marcó el Ciudadella de penal, que, a nuestro entender, debió haber pitado antes el árbitro un faut de Gornés en una entrada violenta a Porchet.

Al poco tiempo en una arrancada del Fortuna, llevada por el afa izquierda, recogió Ferrer el balón, centrando y Sellarés, de bolea, mandó el cuero a la red.

Y empatados a 1 tanto terminó la primera parte.

En la segunda y al poco tiempo de haber empezado se tiró un corne contra el Fortuna que aprovechó Pascual que marcó el segundo goal para los suyos, de una preciosa media vuelta. Porchet, cubierto por jugadores, no hizo nada para detener la pelota.

A continuación se entabló una discusión entre Sellarés y otro jugador ciudadelano, expulsando el señor Llobera, incomprendiblemente al jugador villacarlino.

Con 10 jugadores el Fortuna, no tuvo más remedio que replegarse a la defensiva, incurriendo en penalty dos veces más. Uno se convirtió en el tercer goal ciudadelano y el otro dió en el larguero. Recogió el balón Serrano, que salvó del peligro a su meta.

Y con el resultado de 3 a 1 a favor del Ciudadella, terminó el partido.

El público mostró algo chillón, sin salirse de los límites de la corrección.

El árbitro, señor Llobera francamente mal.

**Costabella y Caules, del Menorca, al Africa**

Enterados que los jugadores del C. D. Menorca Costabella y Caules, embarcan el próximo día 17 destinados a cumplir sus deberes militares al Africa, les deseamos ante todo un feliz viaje y mejor servicio así como que la añoranza de su patria chica no enturbie en lo más mínimo la alegría de su juventud; pues sepan estos dos jugadores, que «DEPORTES» apesar de los pesares ni su Director ni colaboradores, son enemigos de ningún jugador y menos del Sr. Costabella que en todo momento ha sido el modelo de la caballerosidad deportiva.

Por lo tanto, esperaremos con ansia su regreso, para darles la bienvenida.

Debido al exceso de original que teníamos para este número, nos vemos precisados contra nuestra voluntad, a tener que aplazar, hasta el próximo lunes, la publicación de una interviú que DEPORTES ha hecho a Mario Borrás